



Das **Berichtsjahr 2019** war noch keine Stunde alt, da wurden die Feuerwehren Diemlach und Kapfenberg-Stadt zu einem Garagenbrand alarmiert. Unter schwerem Atemschutz konnte der Brand rasch unter Kontrolle gebracht werden.

Die starken Schneefälle im Jänner führten zu zahlreichen Schneeeinsätzen in NÖ (Neuhaus) und in Gußwerk.

Ende Jänner wurde der Feuerwehrstammtisch bei der FF Turnau im Beisein aller Führungskräfte des Steirischen Feuerwehrwesens und der Politik abgehalten.

Die traditionelle Abschnittstocksportveranstaltung konnte heuer wieder auf

Eis ausgetragen werden, wobei die Moarschaft der **Freiwilligen Feuerwehr Kapfenberg-Diemlach** als Sieger hervorging.

Das Frühjahr des Berichtsjahres war geprägt durch die Wehrversammlungen sowie der Grundausbildungen GAB 1 und GAB 2 in Kapfenberg bzw. in Lebring.

Entsorgungsunternehmen, hielten die Feuerwehreinsatzkräfte im Abschnitt auf Trab.

Die zahlreichen Ausbildungseinheiten und Übungen, wie z.B. die Katastrophen-Hilfsdienst-Übung im Raum Kapfenberg oder die Großübung in der Musikschule, ließen keine Lange-



KHD-Übung in der Landwirtschaftsschule in Kapfenberg

Auch zahlreiche technische- und Brandeinsätze, wie zum Beispiel der Brand in einem

weile aufkommen.

Im Juli konnte die **Freiwillige Feuerwehr St. Lorenzen** in einer Feierstunde ihr neues HLF 4 offiziell übernehmen und in Dienst stellen.

Auf Grund der Zurücklegung des Kommandos bei der **FF Hafendorf** wurde im Juli eine Ersatzwahl durchgeführt, in der das neue Kommando gewählt wurde. Als neuer Kommandant wurde der langjähriger Kommandant-Stellvertreter HBI Gerhard Fuchs und als dessen Stellvertreter OBI Ing. Ewald Seebauer gewählt.



Die siegreiche Moarschaft der FF Kapfenberg-Diemlach



Im August wurde wieder die alljährliche „Dreiländereckübung“, diesmal auf dem Pogusch, abgehalten. Als Übungsannahme galt ein Brand einer Forstmaschine auf einer Seehöhe von 1.100 m. Die angrenzenden Bründlweg-Feuerwehren **Göritz/Pogier, St. Lorenzen im Mürztal** und **Turnau** meisterten die gestellten Aufgaben bravourös.

Zu einer spektakulären Menschenrettung wurde die FF Diemlach alarmiert. Da eine Rettung mit den Mitteln der Feuerwehr nicht bewerkstelligt werden konnte, wurde kurzerhand ein Autokran zur Einsatzstelle gerufen. Die Rettung erfolgte gemeinsam mit den Kameraden der Flugdienststafel.

Am 18. Oktober wurde auf dem Areal von Schloss Buchta die Abschnittsübung durchgeführt. Als Übungsannahme galt ein Brand eines Wirtschaftsgebäudes. Die Planung und Durchführung oblag der **BTF Böhler voestalpine Edelstahl**. Alle neun Feuerwehren des Abschnitts sowie das Rote

Branddienstleistungsprüfungen statt. Im Abschnitt nahmen insgesamt zwölf Gruppen in den Stufen, Bronze, Silber und Gold teil.

Nach Zurücklegung der Funktion als Abschnittskommandant von ABI Robert Kückmaier war eine Ersatz-



Menschenrettung in Kapfenberg-Diemlach

Kreuz nahmen an der Übung teil.

In den Monaten Oktober und November fanden zahlreiche

wahl notwendig, in der der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Kapfenberg HBI Karl Löscher im Vorfeld des Kommandantentages im November 2019 im Rüsthaus der Freiwilligen **Feuerwehr Kapfenberg-Stadt** zum neuen Abschnittskommandanten „Unteres Mürztal“ gewählt wurde.

Ich darf mich an dieser Stelle bei allen Kameraden/innen für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung auf das Allerherzlichste bedanken.

Dem neugewählten ABI Karl Löscher wünsche ich für die Zukunft alles Gute, viel Schaffenskraft und Erfolg.



Kommandanten und Stellvertreter bei ABI-Wahl